

opusdei.org

Emisión postal en homenaje a Monseñor Juan Larrea

La imagen del ex Arzobispo de Guayaquil, Monseñor Juan Larrea Holguín, primer ecuatoriano del Opus Dei, sacerdote y jurista fallecido el 26 de agosto del 2006, aparece en dos emisiones postales que Correos del Ecuador presentó el viernes 8 de diciembre recién pasado en el Auditorio del Colegio Los Pinos, en Quito.

26/12/2006

Carmen Elena Salazar, presidenta de Correos del Ecuador, aseguró que la emisión es un homenaje a un hombre santo y sabio, que supo llenar muchos espacios de la vida cotidiana con obras de servicio a los demás. Monseñor Antonio Arregui, actual Arzobispo de Guayaquil, hizo una breve historia de la labor que cumplió dentro de la Iglesia. Señaló que en sus años de estudiante en Italia, Juan Larrea conoció el Opus Dei y a su fundador Josemaría Escrivá de Balaguer, hecho que lo marcó para siempre.

Mauricio Troya, presidente de la Corporación de Estudios y Publicaciones, fundada por Monseñor Larrea, afirmó que las estampillas constituyen un acto de justicia post-mortem.

Monseñor Larrea es recordado en Ecuador por sus obras jurídicas y pastorales, así como por su apoyo a la educación e incluso sus aficiones artísticas en el campo de la pintura.

En la presentación de las estampillas se utilizaron la almohadilla que usaba el Presidente Gabriel García Moreno, Jefe de Estado ecuatoriano del siglo XIX, y el matasellos que usó el Papa Juan Pablo II en su visita al país. La emisión tiene un tiraje de 25 mil estampillas cada una, a \$ 0,40.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-ec/article/emision-postal-en-homenaje-a-monsenor-juan-larrea/> (05/08/2025)